

35 Jahre Blumen Kiesel botanico in Ettenheim

Sonntag, 20. März, Supergeburtstagsparty

Ettenheim (hpb). Vor 35 Jahren begann der Weg in die Selbstständigkeit. In Mahlberg hatten Roland und Helga Kiesel die elterliche Gärtnerei übernommen, dort bestand auch schon ein Blumenverkauf, dieser sollte ausgeweitet und auf eine breitere Basis gestellt werden.

„Klein aber fein“ begann Helga Kiesel mit einem Blumengeschäft in der Friedrichstraße, gleich am Unteren Stadttor und bot dort ein viel geachtetes Angebot an frischen Blumen und auch, räumlich stark belegt, Keramik und passende Artikel. Im Sommer gab es dann auch im Freien Pflanzen und Erzeugnisse aus der Mahlberger Gärtnerei. Später gesellte sich auf der anderen Seite im Unteren Stadttor noch ein weiterer Verkaufsraum mit Trockenblumen dazu. Schon damals war es für Helga Kiesel, selbst begeisterte und engagierte Floristin, wichtig, Blumen frisch und auch im attraktiven floristischen Gebinde anzubieten. „Man soll dem Auge etwas Gutes bieten, damit auch die Seele Lust



Helga Kiesel freut sich auf ein tolles Jubiläumswochenende.

hat, zu wohnen“ ist wie ein roter Faden, der sich bis heute bei Blumen-Kiesel erleben und entdecken lässt. Blumen sind mehr als eine Ware, Blumen sind ein besonderes Mittel der Lebensfreude - eine alle Mitarbeiterinnen von Helga Kiesel beflügelnde Lebensweise, die sich, egal, ob vor 35 Jahren am Unteren Stadttor oder seit 13 Jahren im Betrieb in den Radackern immer wieder neu erleben und fühlen lässt. Nachdem in der Innenstadt keine Erweite-

rungsmöglichkeit mehr gegeben war, der Laden aus allen Nähten platzte, wurde vor 13 Jahren in Radackern ein neuer Betrieb errichtet, mit viel Raum für Pflanzen und Blumen. Ein Großes Angebot an Schnittblumen, hoher floristischer Qualität. Fachpersonal, Garant für guten Service, große Auswahl im Freibereich. Vor allem aber auch für Accessoires dazu, wie sie schon seit Jahren zu einem zusätzlichen Schwerpunkt des Angebotes wur-

den. Natürlich, so Helga Kiesel, frische Blumen mit hervorragender Floristik „taufersch“ sind das Herz von Blumen-Kiesel botanico.

Dazu gehört in gleicher Weise, geradezu die Attraktivität der Lebenslust verstärkend ein vielseitiges Angebot an Artikeln, die die Freude am Wohnen, am Leben, am Erleben, am eigenen Heim erst richtig verwirklichen. Führende Hersteller wie Tiziano sind ebenso Garant für guten und geschmackvollen Einkauf, wie Helga und Roland Kiesel sich regelmäßig direkt am Niederrhein, in Holland, vor Ort umschauen und mit vielen neuen Dingen nach Ettenheim kommen - so, wie am vergangenen Wochenende auch, in Vorbereitung auf das Jubiläumswochenende.

Mit vielen Sonderangeboten, mit vielen neuen Artikeln, mit Pflanzen, die bisher nicht im Angebot waren, die Vorfreude für ihre Kunden blitzt Helga Kiesel so richtig in den Augen: Wir werden an diesem Jubiläumswochenende in allen Bereichen mit tollen Angeboten aufwarten, wir können drinnen und



Erstmals in Ettenheim eine afrikanische Blüte: Protea. Fotos: Herbert Birkle

draußen topaktuelle Ware bieten - und dabei mit Qualität, Vielfalt und auch zahlreichen Überraschungen einen erlebnisreichen Bummel garantieren.

Am Samstag bis 16 Uhr und am Sonntag, in der Innenstadt ist Mobilität Drive angeboten, gleichfalls von 12 bis 17 Uhr einladen, das Jubiläum in den Radackern mizuerle-

ben. Mobilität ist heute kein Problem, da lohnt sich vor, dazwischen, oder danach ein kleiner Ausflug zu Blumen-Kiesel, auch nach 35 Jahren „taufersche Floristik“ und noch viel mehr.

Nicht vergessen werden darf dabei der kleine Hinweis, dass auch in diesem Jahr am 10. April das Kräuterfest stattfinden wird.